

BRISER LE MUR DU SILENCE : NON AU MASSACRE DU PEUPLE PALESTINIEN ET A L'EXTENSION DU CONFLIT



SAMEDI 14 DECEMBRE

PLACE DE JAUDE À CLERMONT-FD

(FACE ÉGLISE DES MINIMES)

15 H

Depuis des mois nombre d'organisations ont dénoncé le déferlement d'horreurs qui s'abattent sur Gaza et ses habitants et ont conclu à un Génocide. Le rapport d'Amnesty International paru le 5 décembre sous le titre :

« On a l'impression d'être des sous humains - Le génocide des Palestiniens et Palestiniennes commis par Israël à Gaza », en arrive à la même conclusion, s'il en était encore besoin, après 9 mois d'enquête.

Collectif 63 pour une paix juste et durable (32) : AFPS 63, Amis Huma 63, Amis Temps Cerises, Asso Educ Interculturelle (AEDI), Attac 63, Cimade 63, CGT-UD 63, Collectif Blouses Blanches pour Gaza 63, Collectif Nous aussi-63, Confédération Paysanne 63, DAL 63, EELV 63, FPRA, France Insoumise 63, FSU 63, Génération.s 63, Jeunes communistes 63, Jeunes écologistes 63, Jeunes Génération.s 63, Libre Pensée 63, LDH 63, MRAP 63, Nouvelle Donne 63, PCF 63, PG 63, RESF 63, Solidaires 63, Syndicat Avocats France 63, Union Etudiante Auvergne, Urgence Gaza 63, US Lycéenne 63, 4ACG Auvergne.

Contact : afps.pdd@gmail.com

STOP GENOCIDE

- Ecocide, sociocide, futuricide, génocide, voilà aujourd’hui la réalité de Gaza !
- Colonisation intensive, épuration ethnique en Cisjordanie et à Jérusalem-Est
- Extension du conflit aux pays voisins

Tel est le bilan d’Israël et de son gouvernement d’extrême droite, bilan rendu possible par le soutien sans faille des Etats-Unis et de nombreux pays européens, dont la France. A l’heure de la famine provoquée et des agressions quotidiennes tout décompte macabre s’avère en deçà de l’horreur.

**IL FAUT ARRÊTER ISRAËL MAINTENANT !
METTRE FIN SANS DELAI A SON IMPUNITE !**

Exigeons :

- Un cessez le feu-immédiat et pérenne en Palestine et au Liban, le retrait de l’armée israélienne, le libre passage de l’aide humanitaire à Gaza.
- La fin de l’occupation, de la colonisation et de la politique d’Apartheid
- Un embargo sur les armes, munitions et composants militaires.
- Des sanctions diplomatiques.
- La suspension de l’accord d’association Union européenne-Israël.
- Un soutien sans ambiguïté à la Cour Pénale Internationale avec l’engagement d’appliquer strictement ses mandats d’arrêt.
- L’application du droit à l’autodétermination pour les Palestiniens.
- Le droit au retour des réfugiés.

Nous appelons à une mobilisation sans précédent pour exiger que nos demandes soient satisfaites.

C'est notre humanité qui est insultée, il en va de notre responsabilité devant notre conscience et devant les générations futures.

Georges Ibrahim Abdallah (défenseur libanais de la cause palestinienne) Incarcéré en France, à Lannemezan, G.I. Abdallah entame sa 41e année de détention. C'est le plus ancien prisonnier politique d'Europe. Il a été condamné sans preuves pour complicité d'homicide volontaire pour des actes qu'il a toujours niés. Juridiquement libérable depuis 1999, et bien que sa libération ait été prononcée par 3 fois par le juge d'application des peines, G.I. Abdallah croupit toujours en prison en raison de l'obstruction des USA et d'Israël. Un scandale de la veulerie des dirigeants français.

Liberté immédiate pour G.I. Abdallah !

Participez à nos manifestations et toutes nos actions.

Suivez notre actualité sur FACEBOOK palestine63solidarité ou INSTAGRAM palestinegaza63 !

Informez vous sur le site Association France Palestine Solidarité.

contactez-nous afps.pdd@gmail.com

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE